



Órgano oficial para el Cuerpo Ministerial de la

**Iglesia Pentecostal Unida de México**

• Eje Central Lázaro Cárdenas # 61 (Quinto Piso), Col. Doctores, Del Cuauhtémoc, México, DF 06720  
• Tel. (55) 55-19-07-83 • Página Web: [www.ipumex.net](http://www.ipumex.net) También en FACEBOOK: IPUM

Enero 2017

## **JUNTOS ALCANZAMOS GRANDES LOGROS**

por Rvdo. Thomas Drost

El año 2017 va a ser un año de grandes triunfos para la IPUM. Por eso, hemos decidido que el lema para la IPUM para el 2017 es: *"Destellos De Poder."* Porque, vamos a tener explosiones, destellos y, brotes de poder – en el transcurso del año.

Uno de ellos va a ser la Convención Nacional 2017 que estaremos teniendo en el Puerto de Veracruz, del 28 al 30 de Julio. Nuestra meta es de tener más de 10,000 en asistencia y que, 1,200 reciban el bautismo del Espíritu Santo. ¡Sí se puede!

Hemos terminado el año con casi 18,000 en asistencia total en las Convenciones Distritales (pueden ver la relación más abajo) pero, para el 2017 necesitamos rebasar los 20,000 en asistencia total. ¡Sí se puede y, lo vamos a hacer!

En toda la IPUM necesitamos crecer en estadística más de 10% en el número de bautizados actuales y también, en las entradas económicas totales en TODA la

IPUM. ¡Sí se puede! Esos también serán: “Destellos De Poder.” Se ha notado un incremento muy Bueno en el 2016.

Obviamente, todo empieza y termina siendo de bendición, en las Iglesias locales porque, para que el Distrito crezca, tienen que crecer las Iglesias y, para que la IPUM crezca, tienen que crecer los Distritos. Tenemos que trabajar en conjunto, en equipo, hacia las mismas metas, y es: ¡ganar más almas!

Henry Ford dijo, en cierta ocasión: “Reuniéndonos es un buen comienzo; manteniéndonos juntos es progreso; trabajando juntos es el éxito”. Por eso es tan importante: ¡trabajar en equipo!

Eso fué lo que Dios vio con lo que estaban haciendo los hombres en la Torre de Babel y, notemos lo que Dios dijo en ese momento: “Y dijo Jehová: He aquí el pueblo es uno, y todos éstos tienen un solo lenguaje; y han comenzado la obra, y nada les hará desistir ahora de lo que han pensado hacer” Génesis 11:6. Dios dijo eso, y lo reconoció, aunque era en rebellion y era para un mal. Por lo tanto, ¡cuánto más para algo que es bueno!

Hace poco, al estar leyendo mi lectura diaria devocional, me llamó la atención un pasaje que fue un recordatorio de cómo Dios insiste en que nos ayudemos los unos a los otros y que, siempre debemos recordar que no estamos solos en el mundo y que, si ayudamos a otros nos ayudamos a nosotros mismos.

En éste pasaje podemos ver cómo Dios ve con malos ojos al que no quiere ayudar a su hermano y, lo vemos en la Ley que Dios estableció acerca del caso del hermano que muere y cómo, su hermano le debe levantar descendencia:

“Cuando hermanos habitaren juntos, y muriere alguno de ellos, y no tuviere hijo, la mujer del muerto no se casará fuera con hombre extraño; su cuñado se llegará a ella, y la tomará por su mujer, y hará con ella parentesco. <sup>6</sup>Y el primogénito que ella diere a luz sucederá en el nombre de su hermano muerto, para que el nombre de éste no sea borrado de Israel. <sup>7</sup>Y si el hombre no quisiere tomar a su cuñada, irá entonces su cuñada a la puerta, a los ancianos, y dirá: Mi cuñado no quiere suscitar nombre en Israel a su hermano; no quiere emparentar conmigo. <sup>8</sup>Entonces los ancianos de aquella ciudad lo harán venir, y hablarán con él; y si él se levantara y dijere: No quiero tomarla, <sup>9</sup>se acercará entonces su cuñada a él delante de los ancianos, y le quitará el calzado del pie, y le escupirá en el rostro, y hablará y dirá: **Así será hecho al varón que no quiere edificar la casa de su hermano.** <sup>10</sup>Y se le dará este nombre en Israel: **La casa del descalzado**” Deuteronomio 25:5-10. Sólo tenía que hacer que el primogénito se criara a nombre de su hermano, los demás hijos serían a nombre de él.

Así ve Dios al que es egoísta y no quiere ayudar a su hermano: ¡no tiene honra! Queda deshonrado. Que Dios nos ayude a no terminar siendo “La Casa Del Descalzado.”

Por eso es que somos parte de una Organización – para trabajar juntos con las mismas metas y objetivos y, ayudarnos los unos a los otros. Cuando hacemos eso, Dios nos bendice - ¡y nos bendice a todos!



## **NOTICIAS DE LA IPUM:** ¡Seguimos En Avivamiento!

**1) CONVENCIONES DISTRITALES 2016.** Ya se tuvieron todas las Convenciones Distritales, en la segunda mitad del 2016 y, gracias a Dios por los triunfos logrados. Hubo una asistencia total de 17,933; un total de 846 que recibieron el bautismo del Espíritu Santo y; 161 bautizados en agua. ¡A Dios sea la gloria! Tenemos un total de 26 Distritos en toda la IPUM.

<b>DISTRITO</b>	<b>ASIST</b>	<b>E.S.</b>	<b>BAUT.</b>	<b>Supervisor Dist.</b>
Baja California	900	15	5	Heberth Pérez
Campeche	170	6	10	Moisés Huerta
Central	5,000	386	14	Tomás Drost
Chiapas	950	28	21	Francisco Oliveros
Chihuahua	200	0	6	J. Refugio Rubio
Chihuahua Nte.	638	2	5	Fernando García
Coahuila	475	5	7	José T. Alfaro
Guanajuato	315	12	12	Miguel Mota
Guerrero	360	9		Raúl Basilio
Hidalgo	250	23	12	Anastacio Muñoz
Michoacan	350	17	2	Pablo Mondragòn
Norcentro	450	34	15	J. Aquiles Rodriguez
Nuevo Leon	1,800	51	6	Vicente Morales
Oeste	400	23		Esteban Drost
Pacífico	400	41		Esteban Drost
Quintana Roo	450	12	7	Luis Sunza
Huasteca	350	10	2	Roberto Jaramillo
SLP/QRO	460	27	3	Juan Barragán
Sonora	260	7	7	César Jimenez
Tabasco	500	10	8	Humberto Meza

Tabasco Centro	160	16	9	Luis Sunza
Tamaulipas	700	35	8	Aldo Hernández
Veracruz	470	7	2	Josué Antonio García
Yucatán	800	52		Omar Dzib
Zamora	415	13		Miguel Mota
Territorio Z4	710	5		Avelino García
<b>TOTALES</b>	<b>17,933</b>	<b>846</b>	<b>161</b>	

**2) EN ENERO Y FEBRERO** se tienen las Conferencias Distritales. Hermano Pastor, no falte a la de su Distrito. Es muy importante mostrar su apoyo.

## ELECCIONES EN LA IPUM

por Rvdo. Thomas Drost

En la IPUM, todos los líderes son elegidos en forma democrática por aquellos sobre los que será líder ese individuo. En las Iglesias locales no es así porque es un tipo de administración diferente, estamos refiriéndonos a la Organización. De esta manera el líder debe sentir responsabilidad hacia ellos y les dará cuenta a ellos. No hay un sistema perfecto para escoger los líderes, en cualquier circunstancia, pero parece que ser elegido por sus subalternos es humanamente menos problemático.

Siendo que los Pastores son líderes (por ser Pastor sobre una congregación) se supone que deben saber cuáles son las mejores cualidades que debe tener un líder que va a estar sobre ellos. Por lo tanto, los pastores deben hacer uso de su derecho a votar en forma conciente y responsable. No estés dejándote influenciar por otros sino que debes votar según tú parecer, según tú conciencia. No solo eso, sino que el voto es secreto, es personal, así que nadie tiene que saber por quiénes votas. Para que eso sea así, no compartas con otros lo que vas a hacer ó lo que hiciste. Eso es algo que se debe respetar. Esperamos que los Ministros de la IPUM siempre valoren y aprecien la forma en que elegimos a nuestros líderes.

Cuando un líder es elegido, entonces hay que trabajar con esa persona, aunque no fue el de tú elección pero, hay que saber respetar la decisión de la mayoría. Eso es “trabajar en equipo,” apoyándonos los unos a los otros.

Por otro lado, si alguien quiso ser electo a algún cargo, está bien, con tal que lo procure legítimamente. Y, si no queda electo, no es para enojarse, ni para rebelarse, sino pacientemente esperar hasta que sus compañeros lo consideren para alguna posición. No olvide que, en la IPUM, los cargos se deciden cada dos años, por lo tanto, muestre una buena actitud y, tal vez, la siguiente vez te elijan a ti.

=====

# **DESTELLOS DE PODER 2017**